

Compte rendu réunion de parents d'élèves FCPE - JPS - 19/10/2017

Début de réunion 20H30 - 39 participants - 9 excusés.

1^{er} point / exercice alerte confinement :

Exercice qui a eu lieu la veille, après celui de l'alerte incendie du 29 /09/2017. Ce nouvel exercice de confinement est prévu avec une sonnerie d'alerte différente. MR.RAULT demande à ce que les parents d'élèves puissent être présents lors de cette intervention, ce qui sera demandé lors de la commission du CHSCT qui doit être mise en place par le lycée prochainement.

Le sujet de la sécurité a été évoqué en VDE du 26/09/ 17 avec un retour sur les explications non communiquées aux secondes lors de leur journée d'accueil aux 4 sens de circulation, ouverture des portes ... MR.BELLOT en a pris note, et l'information devait être relayée par les professeurs principaux concernant le niveau seconde, les autres niveaux étant déjà au courant.

2ème point / problèmes résolus :

Il n'y a à ce jour plus de problèmes de professeurs manquants, grâce à la mobilisation de l'équipe pédagogique du Lycée, de sa Direction et de nos actions en soutien. En effet,

- le professeur de physique chimie des secondes 4 et 7 sera remplacé à la rentrée des vacances de Toussaint par un contractuel. La terminale étant prise en charge depuis déjà plusieurs semaines par deux professeurs du lycée distincts de Chimie et Physique, ces matières étant leur spécialité au BAC, ces enseignants confirmés ont pris la classe pour ne pas pénaliser plus ces élèves.
- Pour la terminale STL Biotech c'est Mme GUILLAUD qui la prend en charge jusqu'à fin Décembre. Le retour du professeur titulaire est prévu ensuite, mais il sera sous la vigilance de l'inspecteur et de la Direction du lycée et bien entendu des parents d'élèves.

Toutefois,

- Les secondes ayant espagnol LV3 sont séparées en 2 groupes et n'ont plus que 2H de cours au lieu de 3H, car trop d'élèves cette année...
- On regrette que les effectifs des classes en L trop élevés, la classe de L/ES a été supprimée par manque d'élèves demandant L et plus en autres sections donc il n'y a cette année qu'une classe de L en première. Sachant que l'effectif maximum autorisé est de 39 élèves par classe, le lycée reste dans les clous avec 38 élèves dans ce niveau. (31 élèves en TL)

Concernant le nombre de chaises et de tables officiellement le nécessaire a été fait (classes attribuées spécifiquement et nouvelle commande de mobilier) mais un parent nous signale que le problème persiste, ce que nous vérifierons.

3ème point / modifications de rentrée et leurs conséquences:

- Les modifications : Nouveaux horaires / Nouvelle organisation de la cantine/ Nouvelle direction /Augmentation du nombre d'élèves
- Les conséquences :
 - . La cantine, éternel souci depuis...quelques années.

Nombre de places, temps de repas, d'attente, tri... Un bilan a été fait par la Direction du lycée et par les fédérations de parents d'élèves lors d'un entretien avec MME BRIOTET (gestionnaire du lycée).

Actuellement la capacité d'accueil de la cantine est de 1490 places, il en faudrait 1700. L'effectif du personnel est de 6 personnes à la plonge, 5 au service (plats chauds et

renouvellement des fromages & desserts) il n'est donc pas possible d'ouvrir la cantine à 11H le créneau de 12 à 13 nécessitant la totalité de l'effectif et qu'il faut que le personnel déjeune avant le service. On nous assure que le self ouvre à 11H20 pour le premier service (non respecté certains jours selon plusieurs parents à vérifier donc !).

Pour le tri des déchets, il est impossible de mettre une deuxième ligne comme nous en avons fait la demande (problème d'hygiène, et de place pour l'attente des élèves), la proposition de la mise en place d'une dépose plateaux (environ 40) sera toutefois retenue lors des affluences mais cette amélioration ne convient pas à la gestionnaire du service car elle engendrerait une perte de la pédagogie du tri.

Ce dernier argument reste peu convainquant sachant que tous les déchets sont remis dans la même poubelle ensuite. Cette information a été révélée par les enseignants lors du CA du 28/09/17, ce qui a révolté les parents de la FCPE ! Actuellement il n'y a pas d'entreprises spécialisées désignées pour le ramassage, l'appel d'offre étant en cours et le financement à l'étude.

Pour résumer, aucune visibilité sur la date de livraison du nouveau réfectoire ni sur la mise en place du tri dans sa finalité avec en amont aucune consultation des parents d'élèves sur ces changements, ni anticipation des problématiques liés à ce nouveau mode de fonctionnement en cantine sans compter une augmentation du prix du repas de 0,10 € à prévoir pour la valorisation du tri à voter lors du prochain CA...

- ➔ Un mail sera fait à M. PENICAUD (représentant le lycée à la région) pour l'inviter à assister à un service, constater le cumul de handicaps et trouver une ou des solutions rapides à ce mauvais fonctionnement du temps de cantine.
- ➔ Demande de visite de la cantine lors d'un service de quelques parents (liste de 8 parents volontaires établie).

Depuis notre réunion, M. PENICAUD a répondu favorablement à notre proposition ainsi que M. BELLOT ce RDV pris se fera avant le prochain CA qui aura lieu le 09/11/17.

- . Les transports restent un souci.

Des élèves restent encore à leurs arrêts le matin !

- ➔ Le problème vient-il d'un manque de discipline des enfants qui attendent le dernier bus ou du nombre de bus mis à disposition ?

Il n'y a pas ramassage scolaire le mercredi après-midi.

- ➔ Les transports BERTHELET espère la mise en place d'un retour à 17H30 pour la rentrée de Toussaint. De son côté le lycée a fait un sondage sur le nombre d'élèves concernés, sondage transmis au SYTRAL semaine 41.

On évoque un éventuel ajustage d'horaires de la ligne 79 (desserte de Chassieu).

Depuis notre réunion, Chrystelle a envoyé une demande pour les deux fédérations afin d'obtenir un rendez-vous au SYTRAL puisque nous avons été informé par MR.BELLOT que nous ne pourrions participer à la prochaine commission organisée par le SYTRAL et le Lycée. Nous sommes toujours en attente d'une réponse.

. La nouvelle équipe de direction est le point positif de la rentrée. Le proviseur et son adjoint sont à l'écoute (maintien par exemple des VDE) très réactifs (remplacement, transport...) et collaborent aussi bien avec les professeurs qu'avec les parents.

M. BELLOT souhaite mettre en place du soutien dans plusieurs matières. Il attend le retour des professeurs sur sa proposition avant d'agir.

(A savoir : une association d'étudiants propose des cours de soutien le samedi, des informations vous seront communiquées si vous êtes intéressés)
Bonne nouvelle, Mme GAY, l'infirmière du lycée devait partir prochainement mais elle reste avec nous jusqu'en juin 2018.

4ème point / retour sur CA du 28/09/2017:

- Votes de différentes conventions : l'accueil d'élèves sourds en internat avec deux lycées, l'utilisation des installations sportives avec la ville de Bron.

-En questions diverses retour sur les principaux problèmes actuels, la cantine et les transports notamment par nos lycéens et nos enseignants, ce qui nous fait échos.

5ème point / les élections des parents d'élèves :

Elles ont eu lieu le 13/10/2017. Il y eu 682 votants sur 3097 inscrits, 16 bulletins nuls ou blancs soit 666 exprimés donc 22.02 % de participation.

Nous gardons nos 3 postes au conseil d'administration.

Il faut noter une très bonne entente entre les deux fédérations, et des parents d'élèves FCPE efficaces que nous remercions, l'organisation était optimale que ce soit pour la mise sous enveloppes ou pour le dépouillement qui s'est terminé à 20H avec la sympathique participation de notre proviseur.

6ème point / les conseils de classes :

Malgré une bonne mobilisation spontanée il manque encore des parents pour certaines classes : en seconde 1-6-12, en première ES1- ES2- ES3, en terminale ES1-S6-ST2S-STMG.

Une formation est prévue **le 7 novembre 2017 à 20H30** au lycée salle polyvalente, entrée rue Maurice UTRILLO.

Début des conseils de classe le 30 novembre 2017 sur deux semaines.

Pour le premier trimestre c'est la PEEP qui est en charge des questionnaires sauf dans le cas où il n'y a pas de représentant de la fédération, la FCPE prend la relève. Le calendrier ainsi que les éléments vous seront communiqués par vos référents de niveaux de classe.

Fin de la réunion à 22 heures.

PROCHAINE REUNION: JEUDI 16 NOVEMBRE à 20H30

.